

COMMUNIQUÉ

FORCE OUVRIÈRE remercie les agents communaux pour leur mobilisation et leur action devant l'Hôtel de Ville.

Malgré le mépris, affiché par la Direction Générale à l'égard des agents de la ville, nous ne lâcherons rien !!

Même si nous n'avons rien obtenu aujourd'hui cette mobilisation était une victoire à elle seule. Prenons exemple sur le personnel de la crèche du 11 novembre qui a bloqué son service toute la journée !!

FORCE OUVRIÈRE appelle l'ensemble des personnels à une nouvelle journée d'action et de grève reconductible, le 12 janvier 2017 !!

ON NE LÂCHE RIEN !!

